
1. Verkehrsaufkommen Alfhausener Straße: 

 

Um das Verkehrsaufkommen in der Alfhausener Straße zu reduzieren soll sich die Stadt 

Bramsche mit dem Straßenbaulastträger der B 68 bzw. mit der Verkehrskommission in 

Verbindung setzen (Umleitung von LKW und Trecker): 

 

a.) Ist es möglich die B 68 im Bereich Industriegebiet Hesepe bis zur jeweils nächsten 

Abfahrt für Trecker freizugeben? In Cloppenburg sei eine solche 

Ausnahmeregelung bereits vorhanden. 

 

b.) Kann an der Beschilderung der B 68 bei der Abfahrt zur B 218 das Industriegebiet 

mit dem Hinweis/ Pfeil „geradeaus“ bzw. „nächste Abfahrt“ ausgeschildert  

werden? 

 

Antwort FB 2 Herr Plewa 

Beide Punkte werden bei der nächsten Verkehrsschau, der Verkehrskommission zur 

Begutachtung vorgelegt. 

 

 

2. Bushaltestelle: 

 

a.) An der Bushaltestelle Alfhausener Straße/ Bahnhof soll ein Mülleimer angebracht 

werden. 

 

b.) Ist es eventuell möglich dort ein Bushäuschen aufstellen zu lassen? 

 

Antwort Betriebshof Herr Klare 

Der Mülleimer wurde im Oktober 2012 angebracht. Die entsprechende Meldung ist 

umgehend an den FB 2 weitergeleitet worden. 

 

 

3. Pflege der Grünanlagen: 

 

Die Pflege der Grünanlagen ist nicht ausreichend. Ist es möglich die Pflegeintervalle zu 

verkürzen?  

 

Antwort Betriebshof Herr Klare 

Eine Verkürzung der Pflegeintervalle bedeutet eine Erhöhung der Pflegegänge, sodass für die 

Pflege der städt. Grünanlagen mehr Unterhaltungskosten anfallen würden. 

 

4. Unrechtmäßige Verbrennungen:  

 

Das Ordnungsamt soll die Firma Holtmeier auf die Rechtslage über Materialverbrennungen 

auf dem Gelände im Industriegebiet hinweisen und eine Verwarnung aussprechen.  

 

Antwort FB 2 Herr Bettenbrock 

Die Fa. Holtmeyer wurde entsprechend informiert. 

 

 

 

 



5. Bolzplätze: 

 

a.) Die Tore am Bolzplatz in Hesepe sind für die spielenden Kinder zu groß und in zu 

großem Abstand aufgestellt. Ist es möglich kleinere Tore aufzustellen? Eventuell 

stehen die alten Handballtore aus der Sporthalle dafür zur Verfügung. 

 

b.) Die Netze dieser Tore sind beschädigt. Können statt neuer Netze Gitter angeschafft 

werden? 

 

Antwort Betriebshof Herr Klare 

a) Die Handballtore sind für einen öffentlichen Bolzplatz, dazu im Freien, nicht geeignet, 

da diese gegen Umstürzen gesichert sein müssen. 

b) Bei Gittern ist zu bedenken, dass es zu einer erhöhten Lärmbelästigung kommt. 

 

6. Post: 

 

Die Stadt Bramsche soll sich mit der Post in Verbindung setzen, da die Abholung der Post 

oftmals zu früh erfolgt. Das Postamt habe bis 9:30 Uhr geöffnet, jedoch würde die Post 

oftmals bereits um 9:10 Uhr abgeholt. 

 

Antwort FB 1 Herr Müller 

Nach Rücksprache mit der Deutschen Post AG sollte die Post um 9:25 Uhr bei der 

Postagentur abgeholt werden. Die Deutsche Post  wird den Fahrer vor Ort anweisen, diese 

Zeit einzuhalten. 

 


